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（会議経過） 

司会          お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただいまから第11回さい

たま市・岩槻市任意合併協議会を開会させていただきます。 

            委員の皆様には、お暑い中ご出席賜りまして、まことにありがとうござい

ます。本日の司会進行を務めさせていただきます、協議会事務局の三次と申

します。どうぞよろしくお願いいたします。 

            初めに、本日の資料の確認をさせていただきます。一番上に第11回さいた

ま市・岩槻市任意合併協議会の次第書でございます。次に、報告事項という

ことで、５ページまでのつづりでございます。そして、題名がさいたま市・

岩槻市任意合併協議会の解散についてと記載してございますＡ４の一枚物、

計３組の資料となってございます。よろしくご確認をお願い申し上げます。 

            それでは、開会に当たりまして、当協議会の会長からごあいさつをちょう

だいいたしたいと存じます。 

            田隅会長、よろしくお願いいたします。 

 

田隅会長        皆さん、こんにちは。第11回さいたま市・岩槻市任意合併協議会の開会に

当たりまして、一言ごあいさつ申し上げます。 

            昨日は、台風６号の影響で雨風激しかったわけですけれども、きょうは一

転非常にいい天気になりましたが、そのかわり何か真夏のように暑くなりま

して、その中を皆さんご多用にもかかわらずご出席いただきまして、まこと

にありがとうございます。 

            ご承知のように、さいたま市、岩槻市はともに６月の定例会において、法

定合併協議会の設置の議案が可決されております。これを受けまして、本日

この任意合併協議会としては最後の会議となると思われます。これまで10回

開催いたしたわけですが、大方の協議すべき事項は決定していただいており

ますので、本日は報告事項２件と、任意合併協議会の解散という事項につい

て、それだけを議題とさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

            簡単でございますが、これであいさつといたします。 

 

司会          ありがとうございました。 

            これより議事に入らせていただきます。会議の議長につきましては、協議

会規約第６条の規定によりまして、会長に議長をお願いしたいと存じます。 

            委員の皆様、ご発言の際にはマイクをお持ちしますので、よろしくお願い

いたします。 

            それでは、田隅会長、よろしくお願い申し上げます。 

 

田隅議長        それでは、規約に基づきまして、議長を務めさせていただきます。 

            なお、本日は平沼康彦委員が欠席となっておりますので、ご報告させてい

ただきます。また、野委員は多分おくれていらっしゃることと思います。 

            本協議会に提出させていただきました案件は、報告事項２件及びさいたま

市・岩槻市任意合併協議会の解散についてでございます。委員皆さんのご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

            初めに、議事の（１）、報告事項ですが、まず報告第１号 さいたま市・

岩槻市任意合併協議会委員の変更について、事務局よりご説明をお願いしま

  発言者         議題・発言内容・決定事項      
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（会議経過） 

す。 

 

事務局         それでは、資料の報告事項１ページの報告第１号 さいたま市・岩槻市任

意合併協議会委員の変更についてご説明をいたします。 

            ２ページをごらんください。さいたま市議会、岩槻市議会選出の委員の方

が一部かわられまして、文書をもってそれぞれ両市からご報告をいただきま

した。さいたま市においては、長谷川前議長にかわりまして、新たに佐伯鋼

兵議長、田口前副議長にかわりまして、川上正利副議長、石塚議員にかわり

まして、日浦田明議員に委員として参画をいただくことになりました。また、

岩槻市におきましては、新たに遊馬康宏議員が本協議会委員としてご参画い

ただくことになりました。なお、丸王前議長にかわりまして、竹内副議長が

議長に就任され、また坪田議員が副議長に就任されまして、引き続き本協議

会の委員として参画いただいておりますので、あわせてご報告をいたします。 

            以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

田隅議長        ありがとうございました。 

            ただいま事務局説明のとおり、新たに４名の方が委員として参加されまし

た。改めて委員となられた方々より、順に自己紹介をお願いいたします。 

            佐伯委員 

 

佐伯委員（さいたま市  ただいまご紹介いただきました佐伯でございます。私、さきのさいたま市 

議会議長）      ６月定例会におきまして、議長に選任をいただきました。どうぞ前任者同様

よろしくお願いをしたいというふうに思います。微力ではありますが、今ま

でさいたま市・岩槻市任意合併協議会、さらにはまた調査特別委員会等の貴

重なご意見をもとにいたしまして、いよいよ法定の協議会が発足されるわけ

でありますが、精いっぱい務めさせていただきますので、どうぞよろしくお

願いいたします。（拍手） 

 

田隅議長        川上委員 

 

川上委員（さいたま市  ただいまご紹介いただきました、６月２日の議会におきまして副議長の大 

議会副議長）     任を拝しました川上正利でございます。各委員の皆様方のご指導、ご鞭撻を

いただきながら、しっかりとこの合併に全力を尽くしてまいる決意でござい

ますので、どうか各委員の皆様、よろしくお願いいたします。どうもありが

とうございました。（拍手） 

 

田隅議長        日浦田委員 

 

日浦田委員（さいたま  ただいまご紹介いただきました日浦田でございます。６月の議会におきま 

市議会議員）     して、合併特別委員会の副委員長ということでご推挙いただきました。夢の

あるこの合併でございます。限られた時間でございますけれども、皆さんと

一緒に進めていきたい、また見事な合併協議にしていきたいと、こんなふう

に思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。（拍手） 
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（会議経過） 

 

田隅議長        遊馬委員 

 

遊馬委員（岩槻市議会  このたび岩槻市議会の６月議会におきまして、合併推進特別委員会の副委 

議員）        員長ということで仰せつかりまして、また当協議会の委員ということで仰せ

つかりました遊馬康宏でございます。まだまだ未熟者でございます。委員各

位の皆様方のご支援、そしてご指導のほどを心からお願いを申し上げまして、

自己紹介とさせていただきます。どうぞよろしくお願いします。（拍手） 

 

田隅議長        ありがとうございました。４名の委員の方々、どうぞよろしくお願いいた

します。 

            なお、また先ほど事務局より紹介がありましたように、岩槻市の竹内委員

は議長に就任され、坪田委員は副議長に就任され、引き続き参画いただいて

おります。 

            竹内委員。ご発言をどうぞ。 

 

竹内委員（岩槻市議会  ただいまご紹介いただきました竹内でございます。前の丸王議長のもとで、 

議長）        副議長としてこの任意協議会に参加をさせていただきまして、今後におきま

しても相川市長さんを初め、委員の皆様方のご指導をいただきながら一生懸

命頑張らせていただきますので、今後ともどうぞよろしくお願い申し上げま

す。ありがとうございました。（拍手） 

 

田隅議長        坪田委員 

 

坪田委員（岩槻市議会  皆さん、こんにちは。同じく６月定例会で副議長の任を仰せつかりました 

副議長）       坪田でございます。任意協議会におきましては、これまで合併推進特別委員

会の副委員長という立場で参画をさせていただきましたが、立場は変わりま

したが、引き続き皆様のご指導、ご鞭撻をいただきながら合併に向けて、微

力ではございますが、努力を重ねてまいりたいというふうに思っております。

どうぞよろしくお願い申し上げます。（拍手） 

 

田隅議長        どうぞよろしくお願いいたします。 

            では、ただいまの報告第１号につきましては、ご了承をお願いいたします。 

            次に進みたいと思います。報告第２号 さいたま市・岩槻市任意合併協議

会において協議決定された項目について、事務局より説明をお願いします。 

 

事務局         それでは、報告第２号、４ページでございますけれども、さいたま市・岩

槻市任意合併協議会において協議決定された項目についてでございます。 

            ５ページをごらんいただきたいと存じます。これは、昨年７月15日の第１

回任意合併協議会から、前回５月28日の第10回任意合併協議会までの会議に

おきまして審議をお願いし、協議決定された項目について一覧にしたもので

ございます。ごらんのとおり、第１回の会議では、合併の方式を編入合併と

すること、それから議会の議員の定数及び任期の取扱いについて、編入合併
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（会議経過） 

特例定数とすることをそれぞれ基本方針として決定していただいておりま

す。次に、第７回の会議では、ごらんのとおり（１）の岩槻市域の行政区の 

範囲、名称及び事務所の位置から、（22）の各種事務事業の取扱いまで、22

項目について決定をしていただいております。第８回の会議では、行政機関、

町・字の取扱い、各種事務事業のうち消防業務の取扱い、財政計画を除く新

市建設計画素案の決定をいただき、第９回の会議では、一部事務組合のうち、

埼清掃組合及び埼斎場組合の取扱いを決定していただいております。そ

して、第10回の会議では、農業委員会の委員の定数及び任期の取扱いと、新

市建設計画素案の（その２）として、財政計画をご決定いただきました。以

上がこれまでの任意合併協議会において協議決定していただいた項目でご

ざいます。 

            まだ協議決定されていない項目といたしまして、四角で囲んでございます 

けれども、合併の期日、それから編入合併特例定数としました議会の議員の 

定数及び任期の取扱いの具体的な内容、この２点がまだ決定しておりません 

項目でございます。 

            以上報告といたします。よろしくお願いいたします。 

 

田隅議長        ありがとうございました。 

            ただいま事務局より説明がありましたが、その内容についてご意見、ご質

問などございましたら、お願いいたします。 

 

            （「なし」の声あり） 

 

田隅議長        私ちょっと気がついたのですけれども、第７回任意合併協議会の（22）な

のですが、この括弧の中の「広報広聴事業」と、もしかしてこれ字の間違い、

これでいいのですか。「広聴」という、「広く聴く」で、これ構わないので

すか。 

 

事務局         「広聴」の字でございますか。 

 

田隅議長        「公の聴」ではなくて。 

 

事務局         自治体広報でいいます「広報広聴」の字は、この「広い」という字を使っ

ております。 

 

田隅議長        ああ、そうなのですか。失礼しました。 

            では、ないようですので、報告第２号につきましては、ご了承をお願いし

ます。 

            次に進みたいと思います。議事の（２）ですけれども、さいたま市・岩槻

市任意合併協議会の解散についてでございますが、開会冒頭に申し上げまし

たが、去る16日に両市の議会におきまして、法定協議会の設置議案が可決さ

れたところでございます。したがいまして、任意の合併協議会は解散となり、

それに伴う協議会の決算等の取扱いについて決めさせていただきます。事務
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（会議経過） 

局から説明願います。 

 

事務局         それでは、議事の（２）のさいたま市・岩槻市任意合併協議会の解散につ 

いてご説明いたします。 

            さいたま市、岩槻市両市議会におきまして、合併協議会設置議案が可決さ

れたことに伴い、任意合併協議会を６月24日付けで解散することと、解散に

伴います協議会に係る決算等の取扱いについて決めたものでございます。読

ませていただきます。 

            さいたま市・岩槻市任意合併協議会の解散について。さいたま市及び岩槻

市（以下「両市」という。）は、地方自治法及び市町村の合併の特例に関す

る法律に基づき、両市の合併に関する協議事項、新市建設計画の作成に関す

る事項及び両市の合併に関し必要な事項について協議するため、両市の議会

において、平成16年６月16日付けでさいたま市・岩槻市合併協議会の設置に

ついて議決がなされたところである。このことから、さいたま市・岩槻市任

意合併協議会（以下「任意合併協議会」という。）を、平成16年６月24日付

けで解散するものとする。なお、任意合併協議会の解散に伴い、任意合併協

議会に係る決算等の取扱いは、下記のとおりとする。 

            記、任意合併協議会の事業については、解散の日をもって打ち切り、収支

については、さいたま市・岩槻市任意合併協議会規約第14条の規定に基づき、

会長であった者がこれを決算し、監事であった者の監査に付した後、その写

しを委員であった者に通知するものとする。歳入歳出決算の結果、差引残額

が生じた場合は、均等に両市に返還するものとする。 

            平成16年６月22日、さいたま市・岩槻市任意合併協議会会長、田隅三生。 

            以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

田隅議長        ただいま事務局の説明のとおりですが、何かご意見、ご質問などございま

したら、お願いいたします。 

 

            （「なし」の声あり） 

 

田隅議長        ないようですので、さいたま市・岩槻市任意合併協議会の解散については、

事務局説明のとおりでご了承願います。 

            次に進みたいと思います。続いて、議事の（３）、その他でございますが、

委員の皆様、この際何かご質問、ご意見などございますか。 

 

            （「なし」の声あり） 

 

田隅議長        ないようですので、事務局よりその他、何かございますか。 

 

事務局         それでは、その他ですけれども、任意合併協議会につきましては、本日が

最終回ということになります。今後法定合併協議会に移行するわけでござい

ますけれども、法定合併協議会の第１回の会議を６月25日の金曜日、午後２

時から、このときわ会館で開催したいと思いますので、よろしくお願いいた
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（会議経過） 

します。 

            以上でございます。 

 

田隅議長        どうもありがとうございました。 

            ただいま事務局より報告がありましたが、よろしくお願いいたします。 

            以上をもちまして、本日の議事はすべて終了いたしました。議長の座をお

ろさせていただきますが、最後に私の方から一言申し上げたいと思います。 

            議事の中にもありましたように、６月24日をもってさいたま市・岩槻市の

任意合併協議会が解散となりますので、収支決算については速やかに調製し、

委員の皆様に報告したいと思います。本協議会は、昨年７月15日第１回を開

催して以来、本日まで11回、文字どおり月１回のペースで協議を進めてまい

りました。委員の皆さんの温かいご協力により、大方の協議項目も調整の上、

審議、決定されまして、残る項目は合併の期日と議員の定数及び任期の取扱

いについてのみということになったところでございます。今後は、任意合併

協議会での協議経過、協議結果を踏まえ、法定合併協議会に引き継がれて協

議を進めるということになります。私も、去る４月から本協議会の委員及び

会長として参画させていただきましたが、協議の進展に多少なりとも貢献で

きたかと考えているところでございます。これまでの委員の皆様方のご支援、

ご協力に心から感謝申し上げ、お礼のあいさつとさせていただきます。あり

がとうございました。（拍手） 

 

司会          田隅会長、大変お疲れさまでございました。 

            以上で、第11回さいたま市・岩槻市任意合併協議会を終了させていただき

ます。 

            ご協力大変ありがとうございました。 
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別紙

氏　名 備　考

会　長 　　田隅
た すみ

  三生
みつ お

埼玉大学学長

副会長 　　佐藤
さ とう

　弘毅
こう き

目白大学学長

監　事 　　関根
せ き ね

　忠一
ちゅういち

岩槻商工会議所会頭

委　員 　　相川
あいかわ

　宗一
そ う い ち

さいたま市長

委　員 　　佐藤
さ とう

　征治
せい じ

郎
ろ う

岩槻市長

委　員 　　佐伯
さ えき

　鋼
こ う

兵
へい

さいたま市議会議長

委　員 　　竹内
た け う ち

　昭夫
あ き お

岩槻市議会議長

委　員 　　川上
かわかみ

　正利
ま さ と し

さいたま市議会副議長

委　員 　　坪田
つぼ た

　正俊
ま さ と し

岩槻市議会副議長

委　員 　　青
あお

木
き

　一郎
い ち ろ う

さいたま市議会議員

委　員 　　日
ひ

浦
う ら

田
だ

　明
あきら

さいたま市議会議員

委　員 　　並
なみ

木
き

　 清
きよし

岩槻市議会議員

委　員 　　遊馬
あそ ま

　康宏
やす ひろ

岩槻市議会議員

委　員 　　内藤
な い と う

　尚
ひ さ

志
し

さいたま市助役

委　員 　　安藤
あ ん ど う

　三千男
み ち お

さいたま市理事

委　員 　　髙橋
たか はし

　清司
きよ し

岩槻市助役

委　員 　　出野
いで の

　信男
のぶ お

岩槻市総務部長

委　員 　　野
の

﨑
ざき

　
はつ

太郎
た　ろ　う

さいたま市自治会連合会会長

委　員 　　金
かな

井
い

　平一
へいいち

岩槻市自治会長会会長

委　員 　　中村
なか むら

　一巖
か ず と し

埼玉県総合政策部長

出席委員名簿

平成16年6月22日
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